

Con la participación de 21 de sus 22 alianzas miembro AEL renovó la Junta Directiva, constituyó AEL Mujer y creó nuevas comisiones de trabajo. Simultáneamente AEL joven celebró su Asamblea con representantes de 15 países.



(BOLIVIA, 15/10/2018) Los pasados días 9 al 12 de octubre la Alianza Evangélica Latina celebró su 5ª Asamblea Anual Ordinaria.

La cita tuvo lugar en la localidad boliviana de Santa Cruz de la Sierra y contó con la participación de 21 de los 22 representantes de las alianzas evangélicas que integran la AEL: Argentina, Belice, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, El Salvador, España, Estados Unidos, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Uruguay y Venezuela. Por un problema de salud de última hora, el pastor Estuardo López, representante de Ecuador, no pudo acudir al encuentro.

REPRESENTANTES INSTITUCIONALES

Por primera vez también asistieron los representantes de la Alianza Evangélica Mundial - World Evangelical Alliance (WEA)-, Efraín Tendero y Brian Stiller, secretario general y embajador internacional, respectivamente. También asistió como parte de la comitiva de la WEA la Sra. Silvia Brynjolfson, representante para Latinoamérica.

En representación de la Administración boliviana, asistieron al acto inaugural de la Asamblea los concejales municipales de Santa Cruz de la Sierra, Andrés Gallardo y Rosario Schamisseddine; y la magistrada del Tribunal Supremo de Justicia, Dra. Lizeth Choquerive Sosa.



ALIANZA EVANGÉLICA LATINA



La Alianza Evangélica Latina celebró en Bolivia su V Asamblea Anual





~~La Alianza Evangélica Latina celebró en Bolivia su V Asamblea Anual. El presidente de la Alianza, el pastor Juan Carlos Rodríguez, habló durante la inauguración de la Asamblea Anual.~~





Una de las sesiones de la Asamblea Anual de la Alianza Evangélica Latina celebrada en Bolivia.



www.alianzaevangelicalatina.org